

Содержание

2024, № 9 (657)

Геополитика

- Приходько О.В.** США и европейская оборонная интеграция 5
- Дербенев А.С.** Аравийская динамика запутанной дилеммы США: схватка за «кормовые» территории..... 20
- Солянова М.В.** «Антикитайский» нарратив Индо-Тихоокеанской стратегии Канады..... 31

США и мир

- Батюк В.И.** После Афганистана: военная политика США на Ближнем и Среднем Востоке..... 46
- Селянин Я.В.** США против России: кибернатиск на Восток..... 62

Здравоохранение

- Шведова Н.А.** Здравоохранение США: силуэт в президентской кампании 2024..... 78

Политика и люди

- Израелян Е.В.** Политическое наследие премьер-министра Канады Брайана Малруни (1939–2024 гг.)..... 93

По страницам печати

- Подлесный П.Т.** США, Запад и Украина: что дальше? (Дискуссии в Вашингтоне)..... 105

Книжная полка

- Сургуладзе В.Ш.** Элитологический аспект «опасной жизни в советской политике»..... 113

Справки

- Акимов Ю.Г., Минкова К.В.** IX Канадские чтения в Санкт-Петербургском государственном университете..... 121
- Информация для авторов** 127

Contents

2024, No. 9 (657)

Geopolitics

- Prikhodko, O.V.** The United States and European Defense Integration..... 5
- Derbenev, A.S.** The Arab Dynamics of the Confusing U.S. Dilemma:
the Struggle for Valuable Territories..... 20
- Solyanova, M.V.** The Anti-China Narrative in Canada's Indo-Pacific Strategy..... 31

U.S. and the World

- Batyuk, V.I.** After Afghanistan: U.S. Military Policy in the Middle East..... 46
- Selyanin, Ya.V.** U.S. vs. Russia: Cyber «Drang nach Osten»..... 62

Healthcare

- Shvedova, N.A.** The U.S. Health Care: A Silhouette
in the 2024 Presidential Campaign..... 78

Politics and People

- Issraelyan, E.V.** The Political Legacy of Canadian Prime Minister
Brian Mulroney (1939–2024)..... 93

Scanning the Press

- Podlesny, P.T.** The USA, the West, and Ukraine: What's Next? (Discussions
in Washington)..... 105

Bookshelf

- Surguladze, V.Sh.** The Elitist Aspect of "The Years of Living Dangerously
in Soviet Politics"..... 113

Background Material

- Akimov, Yu.G., Minkova, K.V.** 9th Conference on Canadian Studies at Saint
Petersburg State University..... 121